

PRESSEMITTEILUNG

01.09.2021

Ehrung für Klimabonus

„Frankfurt frischt auf“ erhält Preis des Umweltministeriums

Sehr geehrte Damen und Herren,

gut gemacht Frankfurt. Dieses Lob hat die Stadt am Main seit Mittwoch quasi amtlich. Und zwar vom Land. Das städtische Programm „Frankfurt frischt auf – 50% Klimabonus“ zur Förderung von Dach-, Fassaden- und Hinterhofbegrünungen ist beim vom Land ausgelobten Wettbewerb „So machen wir’s“ ausgezeichnet worden. Staatssekretär Oliver Conz vom Hessischen Umweltministerium hat den Preis am Mittwoch im Rahmen der Klima-Konferenz in der Jahrhunderthalle überreicht.

Zur Freude von Umweltdezernentin Rosemarie Heilig: „Frankfurt war 2018 die heißeste Stadt Deutschlands. Das wird kein singuläres Ereignis bleiben. Es gibt Prognosen, wonach wir hier in Zukunft mit Temperaturen von über 40 Grad rechnen müssen. Wir müssen jetzt dafür sorgen, dass Frankfurt eine lebenswerte Stadt bleibt. Mit dem Programm „Frankfurt frischt auf“ wollen wir mehr Grün in die Stadt bringen. Pflanzen haben im Gegensatz zu Beton oder Stein eine abkühlende Wirkung, helfen bei der Rückhaltung von Regenwasser bei Unwettern und leisten einen Beitrag zur Erhaltung der biologischen Vielfalt.“

Der Wettbewerb „So machen wir’s“ dient dazu, auf die besonders guten kommunalen Beispiele aufmerksam zu machen. Insgesamt wurden sechs hessische Kommunen bzw. Landkreise ausgezeichnet, die Stadt Frankfurt am Main erhielt die Ehrung in der Kategorie „Klimaanpassung“.

„Frankfurt frischt auf“ wird in Kooperation von Umweltamt und Grünflächenamt angeboten. Das Programm zur Klimaanpassung richtet sich vorrangig an private Gebäudeeigentümer*innen. Sie können sich kostenlos und unverbindlich zu den Möglichkeiten ihres persönlichen Beitrags zur Klimaanpassung beraten lassen. Bis zu 50 Prozent der Kosten für die Begrünung – maximal 50.000 Euro – werden dann von der Stadt übernommen.

Für das Programm stehen bisher pro Jahr zwei Millionen Euro zur Verfügung. Insgesamt wurden bisher 744 Anfragen bearbeitet, 170 Bescheide erteilt und 95 Maßnahmen abgeschlossen.

Es ist bereits die zweite Auszeichnung für das Förderprogramm. Bereits 2019 gehörte Frankfurt zu den Gewinnern beim Wettbewerb „Klimaaktive Kommune 2019“ des Bundesumweltministeriums.



Staatssekretär Oliver Conz (Mitte), Hans-Georg Dannert und Lara Mohr vom Umweltamt.

Pressekontakt
Martin Müller
Tel.: 069/212-33486
E-Mail: martin.mueller@stadt-frankfurt.de

Stadt Frankfurt am Main
Umweltamt
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Galvanistraße 28
60486 Frankfurt am Main

